

*Und immer sind da Spuren Deines Lebens,  
Gedanken, Bilder, Augenblicke und Gefühle,  
die an Dich erinnern und uns glauben lassen,  
dass Du bei uns bist.*

## Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die lieben Worte und Umarmungen,  
die uns beim Abschied von

# Elisabeth Ida Leuba-Büchi

sehr berührt und getröstet haben.

Ein ganz besonderer Dank geht an:

- die Nachbarinnen und Nachbarn für die jahrelange Unterstützung
- ihre Patenkinder mit Familien, Freunde und Bekannte
- Frau Cirillo und Frau Meienberg für ihre treuen Dienste
- die Spitex Veltheim
- das Pflegepersonal vom Alterszentrum Adlergarten, Wohngruppe 5
- den Pro Senectute Mahlzeitendienst Winterthur
- Herrn Pfarrer Roland Klee für die schöne Gestaltung der Trauerfeier
- die musikalische Begleitung des Gottesdienstes



Ganz herzlich möchten wir uns für die vielen  
Karten, Blumen- und Geldspenden bedanken.  
Wir sind dankbar, dass Elisabeth viele wert-  
volle Menschen um sich hatte, die ihr stets  
mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind.

im Juli 2019

Die Trauerfamilie